2年団通信

No.4 令和5年5月15日

日夕、尼桑等徐《连路司马卫也

学級目標が決まりました。2年生の学級目標は『**日進月歩**』。意味は、「<u>たえまなく、</u> <u>どんどん進歩すること</u>」です。昨年度、私達は「<u>まっすぐ大きく成長したい</u>」という願いを込め、 『竹』という学級目標を定めました。今年度は、「<u>昨年の自分より今年の自分。昨日の自分より今日の自分。1日1日を大切にして、新しい自分をつくりあげていきたい</u>」、そんな思いをもって生活していきます。

等子屋和光



明後日から中間テスト期間に突入します。またしばらくは部活動が休みになり、勉強に専念する日々が続きます。昨年度は、テスト本番に向けて努力できましたか?やるべきことをやって、しっかりと準備して、テスト本番を迎えられましたか?昨年度よりもレベルアップしたテスト期間を過ごし、ベストな結果を残してください。

・ 今回も頑張るみなさんの応援が少しでもできればと思い、「寺子屋和光」を開校します。予定は以下の通りです。参加希望者は、必ず家の人に伝えて参加してくださいね。

17日(水)	18日(木)	19日(金)	22日(月)
放課後~14∶00	放課後~ <u>14∶00</u>	放課後~16∶30	放課後~16∶30

* 勉強する物は、各自で用意しましょう。

家庭訪問(希望者)のため、 12:50下校予定です。 今回のテストでは、 この2日間の勉強量が大きなカギを握る!

17日(水)は、寺子屋和光とともに和光中 検定の追試を行います。追試を受ける人は 該当教科の勉強をしておきましょう。

保護者の方から いつも温かいメッセージありがとうございます。一部ご紹介します。

- ★ 班で協力しながら町を歩く。知らない土地ではないけれども来年の修学旅行の予行演習になったのではないでしょうか。
- ★ 楽しかった校外学習。友達と一緒に歩くと長い道のりも短く感じ、景色や空気、町民の優しさなど、財田町の良さを再発見できた貴重な体験でしたね。
- ★ いろいろな体験をさせていただき、本当にあったかい学校だなあと感じました。周りの人に感謝ができ、 恩返しができる人になってほしいです。
- ★ 普段は歩かない町内の道を、友達と励まし合って歩き、新鮮だったと思います。3年間喜びも苦しみも 分かち合う仲間とこれからも絆を深めてほしいと思います。
- ★ いい経験ができてよかったですね!
- ★ 財田町探訪でのお土産話をたくさん話してくれました。パワースポットの鮎返りの滝でマイナスイオンを浴びて、心も身体もリフレッシュしましたね。心新たに頑張ってほしいです。